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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO INSTITUTO DE SAÚDE COLETIVA

26/10/2021
 
 
 

AOS VINTE E SEIS DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE UM, ÀS
QUINZE HORAS DEU INÍCIO A QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
DO INSTITUTO DE SAÚDE COLETIVA (ISCO), realizada de forma exclusivamente
remota, através do Google Meet. A reunião foi presidida pelo diretor do Isco, Prof. Wilson
Sabino e teve como participantes: Coordenador do Curso de Farmácia, professor Waldiney
Pires Moraes; Coordenadora do Curso de Saúde Coletiva, Professora Elaine Cristiny
Evangelista dos Reis; Coordenador do Curso de Bacharelado Interdisciplinar em Saúde,
professor Teogenes Luiz Silva da Costa; Vice-Coordenador do Programa de Pós-Graduação
em Ciências da Saúde, Thalis Ferreira dos Santos; Representante da Categoria Docente,
Professora Marina Smidt Celere Meschede; Representante da Categoria Técnica, Leida
Caldeira; Representante da Categoria Discente, Silvia Gato e como convidada a Coordenadora
Administrativa, Patrícia Colares. O Diretor do Isco, professor Wilson Sabino, inicia a reunião
dando boas-vindas e agradecendo aos participantes, em seguida passa para os INFORMES: A
secretária executiva Francisca Márcia Lima informa que após o cadastro no Sipac da Ata da 4ª
reunião ordinária do Conselho do Instituto de Saúde Coletiva, realizada dia vinte e cinco de
agosto do ano de dois mil e vinte um, recebeu a solicitação da docente Marina Smidt Celere
Meschede, ainda na condição de coordenadora do BSC para inclusão de seu registro de fala
nos informes da referida reunião. A secretária esclarece que a reunião ocorreu de forma
remota, e por problemas técnicos ocasionados pela instabilidade da conexão de internet não
houve o registro da fala da docente na gravação, de igual modo, a secretária não registrou no
momento da fala, e portando, deu destaque no texto enviado para considerações dos
participantes: INFORMES: Professora Marina informa sobre os estágios. Entretanto, por não
receber retorno fez o registro de forma conforme apresentada, mas que incompleta, e diante
disso, solicita aos conselheiros a inclusão do texto retificado na presente ata, sendo:
INFORMES: Professora Marina informa sobre os estágios do Bacharelado em Saúde
Coletiva, que aconteceram seguindo as recomendações do NDE do curso e resolução
vigente da Ufopa n 343 de março de 2021; comentou sobre uma ação de extensão que
realizará em 31/08/21 na Ubs da floresta vinculada ao seu projeto de extensão e que a
Procce forneceu os Epis necessário e por fim falou sobre sua saída da coordenação do BSC.
Após leitura do texto, o presidente do Conselho recomenda inclusão do informe na Ata e
prossegue com os informes. Professora Marina diz que na condição de representante docente
retorna ao conselho, e solicita encaminhamento quanto ao cronograma de reuniões do Núcleo
de Estágio do Isco. Professora Elaine informa que NDE de BSC reuniu e solicitou inclusão de
Pauta sobre a situação do acompanhamento e avaliação da carga horária no PIT dos docentes
do Isco e implementação das exigências da Resolução 184. A docente afirma que em reunião
com a Direção ficou deliberado que a pauta será tratada inicialmente na reunião administrativa.
Professor Teogenes informa que o processo para seleção de docente substituto do professor
Rui está em andamento, e o processo para substituição do professor Hernane aguarda apenas
os procedimentos relativos aos exames admissionais do/a docente aprovado/a para assumir a
vaga. Professor Thalis informa que está aberto o edital para auxilio estudantil para os discentes
do Mestrado em Saúde. Destaca que o recurso é resultado de uma emenda parlamentar, e que a
pós-graduação optou por utilizar a rubrica para este fim. Patrícia Colares informa que a
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coordenação administrativa está em fase de conclusão da minuta do edital para seleção de
docente substituto na vaga do professor Hernane, afirma que em breve será divulgado o edital,
e diz que para a substituição do docente Hernane aguarda a apresentação da candidata
selecionada no PSS que está em fase de realização dos exames admissionais. Informa ainda
que a coordenação vem trabalhando na Minuta do edital para seleção de professor substituto
do docente Alcicley (Farmácia). Por fim, destaca que a coordenação administrativa
conjuntamente com a coordenação técnica vem realizando o inventário patrimonial do Isco no
sistema da Ufopa. A conselheira Leida, representante técnica informa que o orçamento
destinado a diárias e passagens para a categoria técnica do Isco foi discutido com os pares e
optou-se em converter em capacitação. Após diálogo entre o grupo, e seguindo os critérios,
deliberou-se pela concessão de dois servidores em realizar a capacitação. Leida destaca que
após ajustes, ficou definido que o servidor Adenilson realizará a capacitação em Belém num
período de dez dias, no mês de dezembro. A representante discente Silvia Gato diz não possuir
informes. Professor Wilson informa sobre o retorno presencial das atividades; a distribuição
dos kits de biossegurança para os servidores; a organização das salas administrativas; a
realização no mês de outubro a atividade de Capacitação sobre Fitoterápicos e Farmácia Viva
no SUS realizada pelo Isco, que contou com a participação de dois conselheiros do CFF, e uma
conselheira. Os conselheiros contribuíram com a capacitação sobre farmácia Viva e na
Farmácia Universitária quanto à preparação de alguns fitoterápicos. Professor Wilson informa
ainda que como resultado desta capacitação, o presidente do Conselho Federal de Farmácia -
CFF deliberou por dois momentos de capacitação, sendo o primeiro em novembro e outro em
dezembro, destinado aos diretores do Isco e aos técnicos farmacêuticos Andresson e Daniele, a
realizar-se no Núcleo de Farmácia Viva do Riacho Fundo I e na Farmácia Viva do CERPIS em
Planaltina- DF, e na Universidade Federal de Alfenas. Por fim, o presidente do conselho
consulta se houve justificativa de ausências dos conselheiros não participantes. A secretária
Márcia afirma que não recebeu justificativa dos ausentes. Sem mais manifestações ou
informes, professor Wilson inicia a discussão dos pontos de pautas. O presidente solicita
inclusão de ponto de Pauta: PAUTA: Situação dos Estágios no BSC. Destaca que a
conselheira Elaine encaminhou a pauta em tempo, contudo, por entendimento da direção, a
referida pauta seria de ordem administrativa. Entretanto, após reunião com a conselheira,
compreende-se que a pauta deveria ser tratada em reunião do conselho, e por este motivo a
presidência solicita votação para inclusão de pauta. Após votação, a inclusão da Pauta é
APROVADA por unanimidade - 6 votos, passando a ser discutida como 1- PAUTA: Situação
dos Estágios no BSC - Professora Elaine faz a exposição da pauta, informa que a demanda é
oriunda de reunião do NDE, realizada dia dezenove de outubro do corrente ano (19-10-2021)
em que um professor substituto informou a coordenação de curso que não iria ministrar
nenhum estágio em formato presencial nos serviços de saúde em decorrência do não
recebimento de insalubridade e sua preocupação com a entrada em nesses serviços de saúde
diante do cenário da Pandemia de Covid 19. Os docentes do NDE, diante do posicionamento
da docente e sem professor para a substituição em campo de estágio, encaminharam para a
realização dos estágios na responsabilidade da docente de forma online e revisaram a situação
de cada campo de estágio e cada aluno do estágio para encaminhamentos. Elaine esclarece os
procedimentos adotados para organização do estágio, destaca as problemáticas relacionadas a
autorização dos campos de estágio, a situação vacinal, a ausência de pagamento de
insalubridade dos docentes e materiais de biossegurança. Diante as problemáticas, o NDE
considerando a situação vacinal dos discentes, os problemas com autorização de campo, a
decisão da docente substituta em não ir para estágio sem recebimento de insalubridade,
deliberou pela realização dos estágios do semestre 2021.1 fossem realizados exclusivamente
de forma online. A conselheira destaca que seguindo as normativas da Ufopa, faz-se necessário
a aprovação do novo formato de estágio pelos membros do conselho do Isco. Após a
exposição, o presidente do conselho consulta se há dúvidas ou questionamentos. Sem
manifestações, é colocada em votação a autorização do novo formato de estágio do BSC. Por
unanimidade fica APROVADA a realização do estágio do BSC de forma remota. Segue
para segunda pauta. 2- PAUTA: Aprovação do Relatório semestral do PDU - professor
Wilson faz breve contextualização sobre o PDU do Isco, historiciza o processo de construção e
aprovação do PDU na unidade, destaca que não houve retorno da PROPLAN após
encaminhamento da versão final do documento para aquela pró-reitoria, contudo a direção do
Isco optou por dar encaminhamento o plano, chegando agora ao documento Relatório
semestral do PDU. Após exposição, professor Wilson solicita que a coordenadora
administrativa, Patrícia Colares faça a exposição do relatório. Patrícia realiza detalhada
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apresentação do relatório, e na sequência o presidente abre para manifestações. Sem
manifestações contrarias, o documento segue para apreciação, sendo APROVADO o Relatório
semestral do PDU por unanimidade (8 votos). 3- PAUTA: Apreciação do Edital Processo de
Seleção para novos residentes - período letivo de 2022-2024. Diante da ausência do
coordenador do Curso de Pós-Graduação Residência Multiprofissional Estratégia em
Saúde da Família, Professor Alexandre Escher, o presidente do conselho consulta se a
conselheira Leida Caldeira pode esclarecer em caso de dúvidas sobre o edital, tendo em vista a
conselheira ter acompanhado a construção deste, Leida faz breve exposição sobre o Edital,
destaca o número de vagas, áreas contempladas, previsão para publicação no site, etapas do
processo seletivo, manutenção do processo de forma remota e afirmativa de aprovação pela
COREMU. Após exposição do Edital, professor Wilson consulta quanto as dúvidas e
considerações. A conselheira Silvia Gato reafirma que o edital foi aprovado pela COREMU,
afirma não ter objeções quanto ao documento, entretanto, manifesta insatisfação dos residentes
quanto a falta de apoio de alguns docentes em contribuir com o curso, gerando, inclusive
problemas quanto a oferta de disciplinas e orientação de trabalho de conclusão do curso.
Destaca que a ausência de apoio por parte do corpo docente tem causado inúmeras
problemáticas. Sem mais manifestações, o documento segue para apreciação, sendo
APROVADO o Edital Processo de Seleção para novos residentes - período letivo de 2022-
2024. Diante da ausência do coordenador do Curso de Pós-Graduação Residência
Multiprofissional Estratégia em Saúde da Família por 7(sete) votos e uma abstenção. Após
aprovação, a conselheira Elaine solicita registro em ata que a solicitação do NDE do BSC
quanto a inclusão de vagas para os profissionais de Saúde Coletiva nos editais do curso de
Curso de Pós-Graduação Residência Multiprofissional Estratégia em Saúde da Família.
Professor Wilson informa que a demanda foi encaminhada ao COREMU para apreciação em
reunião. 4- PAUTA: Apreciação do Edital para afastamento docente para pós-doc.
Professor Wilson solicita a professora Elaine, presidente da Comissão de elaboração e
acompanhamento do Edital do Processo Seletivo Interno para Capacitação Docente com
afastamento integral para participação em programa de pós-graduação stricto sensu e pós-
doutorado, para docentes do quadro efetivo do Instituto de Saúde Coletiva da Universidade
Federal do Oeste do Pará, instituída pela PORTARIA Nº 31 / 2021 - ISCO. A docente faz
detalhada apresentação do Edital, esclarece as etapas do processo, demonstra as principais
dúvidas levantadas e apresenta o cronograma do edital. Após exposição, são realizados os
ajustes no documento, respondidas dúvidas sobre prazos e requisitos para solicitação e
condições para afastamento, documentação para inscrições e número de vagas. Sem mais
dúvidas ou considerações, após os ajustes fica APROVADO o Edital para o processo seletivo
para qualificação docente com afastamento integral para Participação em programa de pós-
doutorado no ano de 2022, por 6 votos. Por fim, professor Wilson Sabino agradece a presença
de todos, e sem mais manifestações ou considerações, eu, Francisca Márcia Lima Sousa, às
16h horas e 40 minutos, lavrei a presente Ata que deverá ser assinada por mim e pelos demais
participantes,
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